

# 暑中お見舞い申し上げます



公職選挙法第199条の2において、  
公職の候補者等が選挙区内の方々に対して、  
お中元、お祭り等の寄付、新盆の供物等、  
従来から慣行として行われているようなものも寄付に  
該当し禁止されておりますので、  
市民の皆様のご理解をお願いいたします。

大田原市議会議員一同



## 「市民5分間演説」 をしてみませんか

大田原市議会では、市内に在住、在勤または在学する方で、議案に対する賛否や市の一般事務について、自分の意見を自由に発言することができる「市民5分間演説」を実施しております。

ぜひ委員会の場で演説をしてみませんか。市民の皆様への参加をお待ちしております。詳細については議会事務局までお問い合わせください。

(演説申込について)

演説を希望される方は、土曜日、日曜日、祝日を除く、定例会の各常任委員会開催日3日前の正午までに議会事務局に市民5分間演説申込書(様式第1号)を提出してください。なお、演説に関する詳細については市議会ホームページに掲載しておりますので、ご確認ください。



〈下石上〉  
森島 理さん



人間の育成の面においてはよく考えています。

先の東日本大震災で被害を受けた庁舎も来年には新庁舎が完成することでありますが、新しい議場で議会が開かれることを期待し、これからも傍聴させていただけます。

最後になりますが、那須町湯本で登山講習中だった大田原高校の生徒及び教員の8名の尊い生命を奪った雪崩事故を受け、大田原市では事故が起きた3月27日を「防災安全の日」に制定したとのことであり、心温まるに感謝を申し上げます。  
これからも住み良い大田原を創っていくことに大いに期待をしております。

6月の市議会定例会を傍聴させていただきました。今回で4回目です。最初の時は今から25年ほど前でしたが、その時は傍聴席に入ったときから緊張感ばかりが漂う時間が過ぎるだけでした。傍聴席も空席でした。近年は議場の空気にも慣れたのか、議員の質問及び執行部の答弁もよく分かりやすく、議会も順調に進んでいるようです。

当市は生活環境において、とても住み良い所で災害にも強く自然にも恵まれ、食の安全性でも、全国でも上位だそうです。

この地の利を増々活かしてほしいものです。特に近年の若年の議員の方々はよく勉強し、そして市民の方々の声をよく聴いていくようです。特に教育、環境、まちづくり、そして最も大切な